

Maestría en Relaciones Internacionales (orientación en Economía, Política y Derecho de la Integración Regional)

La Maestría en Relaciones Internacionales (orientación en Economía, Política y Derecho de la Integración Regional) tiene como objetivo profundizar el estudio de una disciplina en movimiento, a partir de la incorporación de los debates contemporáneos, los métodos y herramientas aplicados al abordaje del objeto de estudio. Las aceleradas dinámicas del sistema internacional obligan a un conocimiento actualizado, integral y transdisciplinario que será ofrecido y articulado por destacados docentes nacionales y extranjeros.

La formación teórica y práctica propuesta está dirigida a desarrollar y potenciar las capacidades imprescindibles para analizar la compleja configuración de la sociedad internacional. En base a saberes que recorren transversalmente la dimensión internacional de la Economía, la Política y el Derecho, se favorecerá el desarrollo de competencias imprescindibles en el estudiante frente al desafío que presenta el análisis y comprensión de los temas de agenda internacional global y regional.

Los egresados adquirirán habilidades profesionales integrales para desempeñarse en las áreas pública y privada en diferentes ámbitos, así como en los procesos de toma de decisiones, de gestión, en la investigación, en el área académica, entre otros.